



KIOSKO

Questionan en Veracruz omisiones de Cuitláhuac García

:::: Donde más de uno “se quedó con la ceja levantada”, nos platican, fue en Veracruz luego de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** defendió al exgobernador morenista **Cuitláhuac García**



FOTOS: ESPECIAL

Cuitláhuac
García J.

Jiménez por las irregularidades en la Cuenta Pública 2020-2024 que detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Si bien algunos le conceden a doña Claudia la “honestidad” de don Cuitláhuac, sus detractores no olvidan que dio manga ancha a sus principales colaboradores “para hacer y deshacer” a su nombre y jamás los frenó, a pesar de las evidencias de pre-

suntas irregularidades que se le mostraban personalmente, por lo que varios recuerdan eso de que “tanto peca el que mata a la vaca, como el que le agarra la pata”. ¿O no?

“El cerebro” detrás de los tropiezos

:::: Desde Baja California Sur, nos comentan que el jefe de la oficina del Ejecutivo, **Omar Castro Cota** (Morena), se ha convertido en “la piedra del



Omar Castro
Cota

zapato” del gobernador **Víctor Castro Cosío** (Morena), pues lejos de apagar fuegos o fortalecer la gestión, parece estar más enfocado en las relaciones públicas y su lucimiento en redes sociales. Nos señalan que en los pasillos del gobierno varios funcionarios critican a don Omar, pues ha tenido arrebatos públicos contra quien lo critica, ya sea empresarios, activistas o re-

porteros, sin ayudar mucho a don Víctor, de quien presume es su compadre, por lo que sus detractores aseguran que don Omar es “el cerebro”, pero de los tropiezos de este gobierno. ¡Zas!



Toma fuerza ola naranja en NL

::::: Nos comparten que Movimiento Ciudadano sigue ganando espacio en Nuevo León con miras a las elecciones de 2027, en las que podría ir en alianza estratégica con el PAN. Nos refieren que recientemente el partido naranja sumó a su causa a los regidores del municipio de Guadalupe, **Aarón Urdiales González** (PAN), **Blanca Vera Grimaldo** (PVEM) y **Berenice Villanueva Bribiesca** (PRI), con lo que ya son mayoría en el Cabildo local; además, con la suma de los panistas en un futuro, se prevé que conforme un bloque fuerte para los futuros comicios en el estado y hasta a nivel nacional. ¡Qué tal!



Blanca Vera
Grimaldo

ras a las elecciones de 2027, en las que podría ir en alianza estratégica con el PAN. Nos refieren que recientemente el partido naranja sumó a su causa a los regidores del municipio de Guadalupe, **Aarón Urdiales González** (PAN), **Blanca Vera Grimaldo** (PVEM) y **Berenice Villanueva Bribiesca** (PRI), con lo que ya son mayoría en el Cabildo

local; además, con la suma de los panistas en un futuro, se prevé que conforme un bloque fuerte para los futuros comicios en el estado y hasta a nivel nacional. ¡Qué tal!